

Blog mit Sauce

2019-04-27 20:23 (Kommentare: 0)

Knapp 6-8 Stunden hat es gedauert, je gestern und heute, das Update von Contao auf eine neue Version und die notwendige Anpassung des Layouts.

Doch: Ende gut ...

Erstellen einer neuen Subdomain zum Testen. Kompletter Backup des alten Systems. Erste Testinstallation. Notieren, was alles schief gegangen ist. Testsystem löschen und erneut aufsetzen. Daten konvertieren und schon konvertierte Daten sichern, damit diese nicht noch einmal konvertiert werden müssen.

Weitere Module und Neues installieren und gucken, was davon nützlich sein könnte. Testsystem wieder platt machen und erneut aufsetzen. Es funktioniert: also das Original angehen ...

Altes System platt machen, neues System aufsetzen. Die Sicherung der konvertierten Daten aus dem Testsystem importieren. Einstellungen im neuen System anpassen ..."schon fertig"!

Bleibt für die kommenden Wochen dann noch hier und da eine Anpassung der Optik, aber das ist nicht mehr so wichtig. Denn so viel wird der Blog auch nicht frequentiert. Außerdem sind jetzt erst einmal bis 2022 alle Sicherheitsupdates sicher ...

Kommentare

Einen Kommentar schreiben